
ASSOCIATION CABANE DES BOSSONS/ 
 MAISON DE QUARTIER PLATEAU DE LA BLÉCHERETTE  

 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 22 MAI 2025 
 

 
PRÉSENTS :  
Comité : Gérald-Michel Cuennet, Christine Thoeni De Maio, Rosa Maggi, Rolande Monnsoh 
Equipe de la Cabane : Mélanie Blanc Rossi, Demeter Deborah, Tamara Embaló-Primmaz,  
Laurent Glur, Beatriz Noya  
Participants : Véronica Acevedo, Laura Béard, Alessandra Bozzolan, Jean-Nicolas  
Brandlin, Nathalie Bron, Edmée Charrière, Gaël Cocuand, Carlo d’Angelo, Charmakeh Donhour 
Maidaneh, Franziska Dubs, Claude-Alain Frund, Marie-France Hamou, Bernard Meyer, Rachel 
Nicolas, Sylma et Jean-Pierre Pilet, Sabrina Tribondeau, Dominique Von der Mühll, Fiona Vullo, 
Nicole Yacoub, Nancy Zanetti 
 
25 personnes ayant droit de vote sont présents 
  
 
ORDRE DU JOUR : 
 
 Accueil et bienvenue 
 

1. Approbation de l’ordre du jour   

2. Nomination des scrutateurs   

3. Approbation du procès-verbal de l’Assemblée générale du 16 mai 2024   

4. Rapport d’activité 2024 

5. Élection du Comité  

6. Budget 2025 

7. Élection des vérificateurs des comptes 

8. Perspectives 2025 – 2026 et création des groupes de travail 

9. Divers  

 
SUJET  PRISE DE 

PAROLE 
DEVELOPPEMENT 

1. Approbation de 
l’ordre du jour   

Gérald  L’ordre du jour est présenté et approuvé par toute l’assemblée.  

2. Nomination des 
scrutateurs  

Gérald L’association demande aux participants si des personnes sont 
disposées à assumer le rôle de scrutateur de votes durant 
l’assemblée. 
 
Deux personnes se portent volontaires : Sabrina et Veronica.  
 

3. Approbation du 
procès-verbal AG du 
16 mai 2024 

Gérald  Le procès-verbal de la dernière assemblée est résumé de vive voix, 
en relevant les points les plus importants.  
 
Le procès-verbal est approuvé par toute l’assemblée.  



4. Rapport d’activité 
2024 

Gérald et 
Deborah  

Le président du comité, Gérald-Michel Cuennet, présente un bref 
résumé de l’année 2024, et explique les diverses raisons qui ont 
rendu cette première année quelque peu difficile : 
-le comité était composé de membres qui n’avaient pas de 
connaissances sur le fonctionnement d’un comité et des premières 
tâches à effectuer 
-la collaboration avec l’équipe des animateurs socioculturels de la 
Cabane n’a pas été des plus fluides et facile, dû à des difficultés au 
sein de l’équipe 
-l’implication de la Ville de Lausanne dans les prises de décisions 
concernant la Cabane amène parfois une certaine confusion et 
complexité. 
 
Ensuite, Deborah Demeter, la responsable de la Cabane, présente 
l’équipe de la Cabane et ses animateurs socioculturels : Mélanie 
Blanc Rossi, Tamara Embaló-Primmaz et Laurent Glur. 
Un quiz est proposé pour présenter le rapport d’activité 2024 et 
ses points les plus relevant. Le public participe au jeu en votant 
avec les feuilles de vote qui leur ont été distribuées. 
Le rapport a été distribué à tous les personnes présentes en début 
de séance.  
 

5. Élection du 
comité 

Gérald et 
Deborah 

Des remerciements sont faits aux 2 membres qui quittent le 
comité : Shahana Akter et Rosa Maggi.   
À la suite de cela, les personnes de l’assemblée ont l’opportunité 
de se présenter pour devenir membre du comité. 
 
Les nouveaux membres du comité sont donc les suivants :  

• Nancy Zanetti 

• Hicham Alaoui Ismaili 

• Alessandra Bozzolan et Alessandro Degano  
(Ils se présentent comme famille ; l’un ou l’autre seront 
présents pour participer aux séances du comité) 

• Rachel Nicolas  

• Sabrina Tribondeau 
 
Les anciens membres du comité ont également été réélus :  

• Gérald-Michel Cuennet 

• Christine Thoeni De Maio 

• Rolande Monnsoh 

• Rahmat Miah 

• Selina Von Schack 
 
L’assemblée vote pour la nomination des anciens et nouveaux 
membres en bloc : 25 votes en faveur ; ils sont tous élus par 
majorité. 

 

6. Budget 2025 Deborah  Le budget 2025 est présenté par la responsable de la Cabane :  
-une explication concernant le budget du monitorat est présentée : 
les moniteurs auxiliaires sont des jeunes du quartier qui donnent 
un coup de main aux animateurs socioculturels professionnels et 
sont payés à l’heure 
-les frais d’animations : ils sont élevés, car les activités étant très 
bon marché, il n’y a pas de retour financier 
-les salaires de l’équipe sont payés par la Ville de Lausanne 



-budget accueil parents-enfants : il est plus bas qu’en 2024, car un 
certain nombre d’achats de base ont été faits l’année passée. 
 
Votation du budget par l’assemblée : 25 votes en faveur. Le budget 
est approuvé par majorité.  
 

7. Élection des 
vérificateurs des 
comptes  

Deborah  Les deux anciens vérificateurs de comptes se représentent :  
-Deborah Donoso  
-Laura Béard 
 
L’assemblée vote : 25 votes en faveur ; les deux anciens 
vérificateurs sont élus par majorité.  
 
Une vérificatrice suppléante est également nommée : Veronica 
Acevedo.  

8. Perspectives 
2025-2026 et 
création des groupes 
de travail  

Christine  -2 groupes de travail différents : 

• Groupes de réflexion : 
-Ados/Jeunes   
-Seniors 

• Groupes pour aider à l’organisation : 
-Fêtes : de la Rave, de Noël, Halloween... 
-Inauguration de la future Maison de quartier 
-Roulotte  
Des feuilles sont laissées à disposition pour que les personnes 
intéressées à participer à ces différents groupes de travail puissent 
s’y inscrire.  
 
-L’animatrice de la Cabane, Tamara Embalo- Primmaz, présente à 
l’assemblée les activités de la Roulotte. Cette dernière sera jusqu’à 
fin septembre à la Plaine-du-Loup (devant le parc), retournera 
ensuite à la Cabane et sera disposée dans un autre coin du plateau 
de la Blécherette l’année prochaine. À la Roulotte, on propose de 
faire du lien avec les gens du quartier et de les informer sur les 
activités à la Cabane des Bossons, de laisser des jeux à disposition 
aux enfants et de distribuer des boissons gratuites aux enfants. Dès 
juin, La Roulotte sera ouverte les mardis et jeudis de 16h à 18h. 
 

9. Divers   - L’organisatrice du vide-dressing, Fiona Vullo qui aura lieu le 
prochain 22 juin à la Cabane, présente cet événement, en 
expliquant comment a surgi l’idée et comment elle s’est mise en 
place. L’idée serait de parvenir à organiser un grand vide-dressing 
dans tout le quartier, comme cela a déjà lieu sous-gare au parc de 
Milan.  
 
-L’animateur de la Cabane, Laurent Glur, présente les programmes 
des vacances d’été et le programme Summer 1018, proposé par la 
Cabane. 
 
-Carlo d’Angelo, habitant du quartier, présente son projet : il 
organise un groupe de running, qui permet aux amatrices.teurs de 
course de se réunir pour courir ensemble.  
 
-Sabrina Tribondeau, habitante du quartier, partage aussi deux 
projets qu’elle mène : 

• Les mardis matin à la Cabane, elle propose un atelier 
d’aide à l’écriture 



• Elle a commencé à recueillir les récits des personnes du 
quartier dans une idée pas encore exacte de ce qu’elle en 
fera ensuite 
 

Autres activités mentionnées en dehors de la Cabane : 

• Dimanche, concert à la Salle du Bled, à 19h, entrée libre 

• Au café du loup, 1 jeudi par mois, une soirée Jeux de 
société 
 

La responsable de la Cabane remercie l’équipe du comité pour son 
travail et son soutien. 
 

 


